
阿南市立椿町中学校の

歴史
椿町中学校には創立してから今まで、３６７７名の
卒業生がいます。そんな椿町中学校の歴史と歩みを
辿ってみたいとおもいます。

椿町中学校の誕生
昭和２２年
国の新教育が始まり、中学校
３年間が義務教育となった。

創立当時の学舎は３校ありました

椿学舎 （現 椿小学校）

椿泊学舎（現 椿泊小学校）

伊島分校（現 伊島中学校）

の３校でみなさん日々、勉学に励まれていました。

のちに伊島分校は独立し、「伊島中学校」となる。



南原繁 先生 来校 いきなりですが、ここで問題です！！
南原繁 先生はどんな人？

①早稲田大学 元学長

②東京大学 元学長

③京都大学 元学長

正解は

② 東京大学 元学長

です。



校舎が完成

椿町中学校が創立して約４年後のこと

昭和２６年８月

運動場の北側に椿町中学校の

校舎が完成しました。

とても綺麗な木造校舎です

綺麗な木造校舎ですね□ 校旗樹立式の様子 昭和２８年



いきなりですが、またここで問題です！

校舎の前にある石碑

は何の石碑ですか？

① 椿町中学校創立の記念碑
② 椿町新制中学校建設記念と椿町公民館の竣工記念碑
③ 現校舎の建設記念碑

正解は
② 椿町新制中学校建設記念

と
椿町公民館の竣工記念碑

です

阿南市椿町中学校と改名

昭和３３年 阿南市が発足

よって校名が

阿南市椿町中学校
となる

創立から４２年後
現在の校舎となる新校舎が完成



またまたここで問題です。新校舎が完成
した年は平成何年の出来事でしょうか？

①平成元年

②平成５年

③平成９年

正解は

①平成元年
です

当時のPTAの方々の作業の様子



創立から４６年後（平成５年）
体育館が完成□

建設中の体育館の様子

体育館完成前のバレーボール部の練習の様子 そんな椿町中学校バレーボール部は、四国大会、
全国大会に出場した実績もたくさんあります。



しかし、スポーツだけではありません！
実はこんな賞も受賞しているのです！！

平成１６年 内閣総理大臣から 受賞 □□
平成２４年 環境大臣から 受賞 □□
平成２８年 文部科学大臣から 受賞 □□

ウミガメの保護活動（内閣総理大臣から）

蒲生田海岸清掃（環境大臣から） こどもの読書活動優秀実践校（文部科学大臣から）

NIE（Newspaper In Education）

…新聞を教材として活用する活動こと



いきなりですが、またまたまたここで問題です！！

先ほどの椿町新制中学校建設記念と椿町公民館
の竣工記念碑の隣にある石碑は何の石碑でしょ
うか？もちろんご存じですよね！？

① 現校舎建設の記念碑
② 体育館の建設記念碑
③ 創立５０周年記念碑

正解は

③創立５０周年記念碑

です

平成２２年
第１回椿・椿泊町合同運動会 開催！！

「あ～ 今年も楽しかったな 全町運動会」はここからスタートしています。

コロナウイルスにも負けず、今年で１２回目の開催となりました。

伝統の紅白応援合戦
現代風に変わりはしましたが、しっかりと
伝統を受け継いできました。



こんな伝統も
「おいしんぼ大会」

こんな伝統も
「おいしんぼ大会」

ほかにはこんな取り組みも

平成２５年 小中一貫教育の開始

防災オリエンテーリング

小中合同体力テスト

ツバッキーTV

いよいよ最後の問題です。
このキャラクターのお名前は？

①椿っ葉菜
②ツバッキー
③赤花



正解は

「②ツバッキー」
です。

ツバッキーは小中一貫
教育がスタートしたと
きに誕生しました。

令和３年度～ GIGAスクール構想
１人１台端末（タブレット）の活用がスタート

そして今日まで、楽しい学校生活を送ってきました。



最後に

そして私たちは椿中生として、今日という日までたく
さんの行事、活動を行ってきました。
そんな中、椿町中学校は今年度末をもって閉校になり
ます。母校がなくなってしまうのは正直寂しいです。
ですが、いつまでもクヨクヨはしていられません。学
校が変わっても校訓のように強く・正しく・和やかに
生き、椿町中学校のスローガンである「笑顔と元気」、
そしてふるさとを大切にして日々頑張っていきます。

ご清聴ありがとうございました


